

Música de excelencia en Gran Teatro de la Habana



La Habana, 17 de ago (RHC). Notables jazzistas cubanos se presentan, este mes de agosto, en el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso, como parte de un programa de conciertos de verano de lujo en esa prestigiosa institución cultural.

Esas presentaciones son organizadas por el Instituto Cubano de la Música.

Ya subió a ese escenario el afamado pianista y compositor Chucho Valdés, ganador de varios premios Grammy, así como el joven jazzista Alejandro Falcón junto a jóvenes valores del género. Para este sábado 19 de agosto se anuncia la presencia de Gonzalito Rubalcaba, relevante pianista y otra de las figuras cimeras del jazz internacional. Por su parte, el domingo 20 estará la Camerata Romeu, dirigida por la maestra Zenaida Romeu e integrada sólo por mujeres, todas jóvenes intérpretes que han merecido elogios del público y la crítica tanto en Cuba como en numerosos países.

Y el concierto del sábado 26 estará a cargo del reconocido pianista y compositor Ernán López-Nussa, considerado una figura imprescindible del jazz afrolatino y de la pianística cubana. Él estará acompañado por el proyecto Familia López-Nussa, del que forman parte su hermano Ruy y sus sobrinos Harold y Ruy Adrián, todos músicos de gran valía.

Para el cierre del verano, se anuncian estas jornadas con una música de excelencia, aquí en La Habana. Podrá disfrutarse de las interpretaciones de músicos que han logrado trayectorias muy reconocidas tanto en Cuba como en selectas plazas internacionales.

con informacion de cubasi

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/138615-musica-de-excelencia-en-gran-teatro-de-la-habana>



Radio Habana Cuba